



# 学校だより

令和 7 年 11 月 4 日  
大田区立大森第七中学校  
校長 佐藤 圭一

10月27日（月）から10月29日（水）の3日間、第1学年車山移動教室に行ってきました。3日間、天候に恵まれ、全行程を予定通り行うことができました。八島湿原では、山岳ガイドの方が、「こんなにきれいな八島湿原はめったに見ることができない」とおっしゃっていました。

この3日間、生徒たちは大変よく頑張っていました。1日目の国際自然大学校での冒険教育プログラムでは、最初は少し戸惑いもあったようでしたが、課題をクリアするため、お互いに意見を出し合い、助け合いながら頑張っていました。一つの課題をクリアするたびに生徒たちの歓喜の声が響き渡っていました。2日目のハイキングでは、お互いに励まし合いながら山登りを満喫していました。全6時間近くのハイキングでしたが、一人も途中でリタイヤすること無く宿舎まで戻ることができました。そして3日目の飯盒炊さん。これまで学んだ、助け合い、協力し合い、励まし合いの心が成果としてしっかりと現れていきました。スタートが少し遅れたのにもかかわらず、30分早く終了することができました。これは、一人ひとりが自分の役割を考え、この移動教室で学んだことを実行した成果です。

この3日間、至る所で生徒の成長を感じることができました。大変素晴らしい移動教室であったと思います。

## 今月の予定 ★:再登校

日	曜	学校行事など
1	土	
2	日	
3	月	文化の日
4	火	特別時程
5	水	連合学芸会（演劇） 試験 1週間前（部活原則なし）
6	木	連合学芸会（音楽）
7	金	
8	土	東三小運動会（校庭使用）
9	日	東三小運動会予備日
10	月	
11	火	連合学芸会（英語）
12	水	定期考查Ⅲ（国・社・数）
13	木	定期考查Ⅲ（理・保体・技家）
14	金	定期考查Ⅲ（数・英・美）
15	土	
16	日	
17	月	全校朝礼 特別時程 Pセブン ★
18	火	
19	水	小中一貫教育の日 Pセブン ★
20	木	生徒総会⑤⑥ ③④カット
21	金	特別時程 校内研修会 ⑤⑥カット ★
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	避難訓練
26	水	3年⑤カット
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	



## **秋のボランティア 七中生頑張りました！**

10月4日（土）に「南久が原一丁目町会 ふれあい祭り2025」、10月19日（日）に「第29回鶴の木地区連合運動会」が開催され、本校から合計51名のボランティアが活躍してくれました。

「南久が原一丁目町会 ふれあい祭り2025」は今年度から七中生がボランティアに参加することになりました。町会の皆さんと共に、こどもコーナーの運営のお手伝いをしました。天候が心配されましたが、ボランティアの皆さんは終始笑顔で仕事に専念していました。

「第29回鶴の木地区連合運動会」は、本校校庭を会場として行われました。天候不順のため、残念ながら競技は午前のみとなってしまいました。担当する審判補助や放送の仕事だけでなく、吹奏楽部の楽器運搬やテントの片付けなど、自主的に仕事を見付け、進んで対応する積極的な姿を見ることができました。午前の競技終了後、体育館にて吹奏楽部の演奏が行われました。吹奏楽部は、この発表に向けて毎日練習を重ねていました。「RPG」「君の瞳に恋してる」の演奏の後、東京高校のチアリーディング部の演舞に合わせて「かわいいだけじゃダメですか？」の演奏を行いました。吹奏楽部と東京高校のチアリーディング部の共演は初の試みでしたが、ぴったり息の合ったコラボレーションに、大きな歓声と拍手が鳴り響きました。

主催者の方々からは「皆さん一生懸命に仕事をしてくれました。」「七中生がいなかつたら運動会は開催できません。」「七中生のおかげで無事運動会を終えることができました。」といった声を伺うことができました。皆さん、本当によく頑張りました。

生徒ボランティアの募集、運営、進行管理に携わってくださったPTAの皆様には、大変お世話になりました。地域の皆様にも、様々な場面で御支援、御協力いただきました。本当にありがとうございました。

## **生徒会役員選挙 10月9日(木)**

令和7年度 生徒会役員選挙が10月9日（木）に行われました。目的として、

- (1) 生徒会活動をとおして、望ましい人間関係を形成し、集団や社会の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し、協力して諸問題を解決しようとする自主的・実践的な態度を育てる。
- (2) 選挙の仕組みを学びながら生徒会活動に対する意識を高める。
- (3) 生徒会活動のリーダーにふさわしい生徒会本部役員を選出する。

といった大切な意味があります。選挙活動として、朝の選挙運動期間に昇降口前での選挙運動、昼放送による選挙演説、ポスター作成、掲示、選挙公報誌による所信表明など、多岐にわたる活動を行いました。選挙公報誌には「みんなで考え、みんなでつくる学校へ」「より良い学校づくりに貢献します」「七中にいてよかったですと思えるようにしたい」「皆が楽しく過ごせるような学校」「笑顔あふれる居心地の良い学校」「毎日来たいと思えるような学校」といった頼もしい言葉が書かれていきました。さらなる七中の発展に、七中生全員で協力して頑張りましょう。